



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
16 SEPTIEMBRE 2025
ACTA N.º 8 / 2026**

**ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL 16 DE
SEPTIEMBRE 2025**

PRESIDENTE EJECUTIVO

Hugo Morte Lorente

SECRETARIA GENERAL

Mar Bruno

**REPRESENTANTES DE JUNTA
DIRECTIVA**

Antonio José Fresno
Benja Alepuz
Isaac Más
Ángeles Alós
Vicente Cuenca
Héctor Martínez
Rosa Benet
Chelo Tarazona

COMISIONES PRESENTES:

02.- LA PALMERETA
03.- EDUARDO MERELLO
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD
05.- SANTA ANNA
06.- LA VILA
08.- SANT FRANCESC
09.- LA MARINA
10.-
11.- AVDA DOCTOR PALOS
12.- EL REMEI
15.- TEODORO LLORENTE
17.- EL MOCADOR
18.- EL PALLETER
19.- EL ROMANO
20.- LA PALMERA
22.- GILET
24.- LA VICTORIA
26.- PLAZA IBÉRICA
29.- EL MERCAT
31.- EL TABALET
32.- AVINGUDA
33.- EL TRONAOR
34.- PLAZA MARE NOSTRUM
35.- PLAZA DEL SOL
37.- PLAZA RODRIGO
38.- BALADRE
39.- VILA DE FAURA
41.- AVDA. 3 DE ABRIL
44.- NOU MONTIBER
45.- ELS VENTS

Siendo las 20.00 horas del día arriba indicado, se reúnen se domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto, los miembros de esta que al margen se relacionan a fin de constituir la Asamblea ordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES/AS

Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden del día de la convocatoria previamente establecida a tal efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican:

Orden del día 16 de septiembre 2025

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe de presidencia
4. Exaltación FFMM y CCHH FJFS 2026
5. Play Backs
6. Despedida FFMM 2025 CV
7. Ruegos y preguntas



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
16 SEPTIEMBRE 2025
ACTA N.º 8 / 2026**

1. Aprobación acta anterior

Sergio (La Victoria) quiere especificar que cuando se habla de las entradas de la exaltación, no se recuerda, sino que se informa.

Acta aprobada.

2. Actos falleros pasados.

El día siguiente a la Asamblea de presidentes se celebró la Asamblea de Juntas Locales, con la presencia del alcalde y de las tres concejalas implicadas en el acto de despedida de las Falleras Mayores de la Comunitat Valenciana.

Durante la reunión se explicó en detalle la información relativa al acto, así como la necesaria para su organización y planificación. Desde Junta Central Fallera se destacó que había sido la asamblea más concurrida, comentario que Hugo agradece.

En lo relativo a la cena de sectores del viernes, se agradece la invitación, la atención y los detalles dispensados a las Cortes de Honor y a las Falleras Mayores de la FJFS. Hugo transmitió públicamente la enhorabuena por la organización y el buen desarrollo de la velada.

Respecto al acto de paellas y trobades, no se produjeron incidencias reseñables. El comportamiento fue cívico y ejemplar, sin altercados; Hugo felicita a todas las comisiones falleras por su implicación.

En relación con la OCA, se informa de que a última hora surgieron exigencias adicionales (instalación de un WC adaptado, protección de cables que unían a la Food Truck, entre otras). Se agradece la colaboración de Luis Cendoya y La Palmereta en la gestión de los extintores.

Sobre la visita a Cecina, Hugo resalta la excelente atención y trato recibidos. El alcalde, acompañado por dos concejales más, se sumó a la delegación institucional en varios actos. Las Falleras Mayores y la delegación oficial actuaron como embajadores de nuestra fiesta; Hugo agradeció públicamente a toda la delegación su esfuerzo por hacer de la estancia una experiencia agradable y divertida, marcada por la responsabilidad y el compromiso.

Por último, Hugo indica a las fallas que acogerán a la delegación en la próxima semana fallera a que intenten ofrecer, al menos, la mitad del esfuerzo que ellos realizaron, ya que fue mucho y muy valorado.



3. Informe de presidencia

Hugo recordó a las comisiones que todavía no han retirado sus ninots del museo —en concreto, Victoria y Palleter— que lo hagan a la mayor brevedad posible.

Hugo informa que la Falla Santa Anna mantiene la fecha prevista para su presentación, el 20 de diciembre, aunque con un inicio más temprano al inicialmente fijado. Agradece a la concejala Ana María Quesada las gestiones realizadas con José Manuel, presidente de la Lira Saguntina a instancia del propio presidente ejecutivo por la problemática de encontrar una fecha que se ajuste a la comisión.

En este punto, Noelia (Santa Anna) comenta que aún no puede confirmar la hora exacta por cuestiones relacionadas con la asistencia de Federación. Hugo le indica que, de manera excepcional, Federación estará presente desde el inicio del acto.

En lo relativo a los jurados, Vicente Cuenca informó que ya se había notificado a JCF la disponibilidad para colaborar en este ámbito y que, en cuanto exista confirmación oficial sobre el procedimiento, se pedirá a las comisiones que informen de las personas interesadas, con el objetivo de que pedir a JCF que el curso se realice aquí.

Por otra parte, informa de la organización de un nuevo curso gratuito de CRE–RG–CRE, ofrecido por la Diabólica de Morvedre en colaboración con Pirotecnia Lluch. La fecha prevista es el sábado 29 de noviembre, salvo cambios de última hora. El curso se desarrollará en dos sesiones, con el CRE–RG–CRE por la mañana y el RG–CRE por la tarde. Además, se prevé una segunda convocatoria en enero para quienes no puedan asistir en esta ocasión. Aunque el lugar aún está por confirmar, se ha solicitado al Consell Agrari, y la fecha límite para apuntarse será el 29 de noviembre. El único coste será el de la tasa oficial correspondiente.

Mar (secretaria), solicita las horas y el lugar de las presentaciones, y que aquellas que todavía no lo tengan cerrado deberán informarlo en la próxima reunión. Finalmente, a propuesta de Vicent (San Francesc), Hugo señala que en la siguiente sesión se recordará la norma y el acuerdo adoptado en la mesa de presidentes en relación con la organización de las presentaciones falleras, con el fin de que todos los presidentes dispongan de la información de forma clara y actualizada.

4. Exaltación FFMM y CCHH FJFS 2026

Hugo informa que la presentación del acto estará a cargo de Rosa Benet, Fallera Mayor Infantil de la FJFS en 1991 y Fallera Mayor en 1998. Destaca que, junto con Ana Martínez, actual FM, es la única fallera mayor que ha ostentado ambos cargos en la Federación. Actualmente ejerce como asesora de Presidencia de la FJFS y es licenciada en Ciencias Exactas. Le acompañará en la presentación del acto Ada Fraj López, FMI de la FJFS en 2015, estudiante de Magisterio y actual delegada de Protocolo de la FJFS.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
16 SEPTIEMBRE 2025
ACTA N.º 8 / 2026**

Las mantenedoras del acto serán Carmen Martín Carbonell, FMV 2022, odontóloga de profesión y con un vínculo especial con Algar del Palancia, y Sofía Soler Casas, FMIV 2016, estudiante de Derecho y primera FMIV elegida procedente de un municipio, Quart de Poblet.

En cuanto a la organización, Antonio (VP) informó que las entradas ya han sido entregadas, y pide a las comisiones que revisen que todo esté correcto. En cuanto a los autobuses, indica que a las 16:45 horas saldrán los autobuses de Gilet y de la falla Els Vents, mientras que el resto saldrán a las 17:00 horas desde ambas paradas. El inicio del acto está previsto a las 20:00 horas, y se abrirán dos puertas de acceso: la primera falla entrará por la rampa y la siguiente por la escalera, de manera alterna. Rosa Benet explicó que esta organización se ha planteado para evitar problemas en el orden de subida de los estandartes.

Adrián (Plaza Ibérica), pregunta por el orden de participación de las fallas del Puerto. Se le indica que el criterio será el del orden de autobús, mientras que las que no lo utilicen seguirán el orden de presentación. Además, se matizó que las primeras en desfilar serán las fallas de Sagunto, Gilet y Faura, seguidas por las del Puerto que viajen en autobús y, finalmente, las que no lo hagan. La bajada se organizará a la inversa, con preferencia para las fallas del Puerto que hayan utilizado el transporte sobre las que no lo hicieron.

Antonio recuerda también que los fotógrafos contarán con acreditación propia, la cual no contará como entrada. Podrán realizar fotografías durante la subida de estandartes y a los representantes, como es habitual. Añadió que, a lo largo de la semana, se enviará a las comisiones toda la información relativa a planos de situación y otros aspectos organizativos.

Hugo señala que, una vez dentro del recinto, no se podrá volver a acceder salvo en casos de urgencia, y que la duración estimada del acto es de tres horas.

Héctor, (Luis Cendoya), comenta que esta medida podía resultar contraproducente para los asistentes. Noelia (Santa Anna) opina que, dado que existe un control por entradas, sería posible permitir la salida y reentrada. Ismael (Eduardo Merello), sugiere que se dé agua a los representantes, ya que al no existir barra dentro, no podrían consumir nada en esas tres horas.

Por su parte, Toni (La Marina) indica, si una persona salía con una entrada, aunque dispusiera de otras escondidas, estas no serían válidas porque no quedarían registradas. Indica que conste en acta que la mesa no estaba de acuerdo con la decisión de prohibir las salidas, proponiendo como alternativa que la entrada se rompiera al acceder y se cuñara en caso de salida, permitiendo un único reingreso.

Rosa Benet dice que así no se podría controlar de esa manera el control de las personas, y tras diversas intervenciones, se acordó que la entrada se rompería al acceder por primera vez, y que se permitiría una única salida, en cuyo caso la entrada sería cuñada y ya no podría reutilizarse.

Ángeles (VP) informa que el acto será retransmitido en la pantalla del Terraet a partir de las 20:00 horas, con música ambiental y barra desde las 19:00 horas. Asimismo, anunció que desde la medianoche hasta las dos de la madrugada se contará con la animación de un DJ.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
16 SEPTIEMBRE 2025
ACTA N.º 8 / 2026**

5. Play Backs

Tere (Playbacks) informa que la incidencia con las dos fallas que tenían la misma canción se solucionó sin incidencias en la reunión extraordinaria que se celebró con la mesa de Play Backs. Informa que las entradas se repartirán el próximo jueves en la reunión.

Las personas que comprén las entradas en la taquilla no se sentarán con su falla, sino en la parte final después de éstas.

Los horarios son los mismos que el año pasado, se aperturarán las puertas una hora antes al igual que la venta en la taquilla.

Vicent (San Francesc) comenta que las entradas en la taquilla deberían ponerse a la venta solo media hora antes para que no quiten sitios a falleros con entrada previa o sino alguna diferencia en la entrada o similar; Tere comenta que se mirará pero que es difícil controlar ese tema por parte de federación.

Héctor comenta que, al ir las entradas numeradas, es fácil de identificar y de esta manera no hay conflicto.

6. Despedida FFMM 2025 CV

Hugo indica que finalmente todas las comisiones excepto una, van a asistir al acto de la despedida. En la próxima reunión se comunicarán los horarios del mismo.

Informa que las FFMM pueden ir acompañadas de cualquier miembro de la comisión.

7. Ruegos y preguntas

Nathalie (Teodoro Llorente), comenta que echa en falta que a la mesa no se le haya informado con anterioridad sobre la problemática del aforo de la exaltación, ya que hasta el 2 de septiembre no se traslada este asunto. Comenta que de haberse planteado antes, quizás se hubieran podido buscar otras soluciones. Considera además que, si el tema lleva meses sobre la mesa, debería haberse compartido con la mesa con más antelación.

Hugo explica que este problema no es reciente, sino que la reducción del aforo viene de muchos años atrás, aunque hasta ahora se había podido salvar porque no se llegaba a completarlo. La excepción fue el año pasado, cuando coincidieron dos circunstancias: por un lado, la directora del Teatro Romano tuvo acceso a las cámaras y comprobó el aforo real; y, por otro, el acto se celebró en domingo por la tarde, lo que provocó una asistencia mayor que nunca. Estos dos hechos motivaron que la directora nos llamara para trasladarnos sus exigencias respecto al cumplimiento del aforo; Posteriormente, al elaborar el proyecto, el ingeniero indicó que el control debía realizarse mediante entradas, lo que implica que únicamente puede acceder el número de personas permitido por el aforo. Esta información se nos comunicó el 28 de agosto y se trasladó oficialmente a la mesa en la reunión del 2 de septiembre.

Noelia (Santa Anna) traslada una propuesta en nombre de su comisión para valorar si puede ser avalada: solicita que la ofrenda de flores del núcleo de Sagunto se realice dentro de la Iglesia de Santa María. Hugo explica que ya ha comentado este asunto con Vicent (San Francesc), y que le



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
16 SEPTIEMBRE 2025
ACTA N.º 8 / 2026**

parece una propuesta muy interesante. Patricia (La Vila) indica que ellos nunca pueden cerrar la plaza porque constituye una salida de emergencia de la Ciutat Vella, por lo que habría que estudiar su viabilidad. Añade que, si se utiliza un lateral para subir, el otro debe quedar siempre libre. Gabi opina que al final puede ocurrir lo mismo que con el Teatro Romano, donde la aforo condiciona el acto, y se comenta que habría que analizar cómo reorganizar la ofrenda para evitar su ubicación en el Ayuntamiento. Finalmente, Noelia retira la propuesta para revisarla en sectores y presentarla más completa, a lo que Hugo le sugiere que, si lo considera oportuno, se la envíe para darle ideas de mejora.

Ismael (Eduardo Merello), comenta en cuánto al evento de las paellas, que los contenedores están muy alejados y eso provoca que muchas personas arrojen basura al suelo. Propone habilitar varias zonas de contenedores para mejorar esta cuestión. También indica que, con respecto a la leña, varias fallas apenas tienen suficiente, por lo que plantea la conveniencia de adquirir más o de repartirla en función del número de paellas que se elaboran. Hugo responde que la compra de leña se hace en función de los asistentes y que es cierto que algunas fallas reciben más cantidad y otras menos; comenta que es un aspecto para mejorar, pero que también debería ser objeto de autocontrol por parte de cada comisión.

Jorge (Plaza Rodrigo) considera que lo más sencillo es que cada falla recoja la leña en función de sus comensales. Además, informa de que la hora de su presentación será a las 16:00 horas.

Luis (Els Vents), comenta igualmente que, gracias a la falla Doctor Palos, pueden terminar su paella, ya que no tenían leña, mientras que otras comisiones acabaron con leña sin usar. Coincide en la necesidad de replantear el sistema de reparto.

Adrián, (Plaza Ibérica) señala por último que la arena resulta insuficiente y que, debido a ello, el asfalto queda marcado. Hugo indica que este tema se tratará en la mesa de cultura.

Se levanta la sesión a las 21:30

Orden del día próxima reunión 30/9/2025:

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe de presidencia
4. Despedida FFMM CV 2025
5. Carrera Popular Fallera
6. Ruegos y Preguntas